



Es ist Prinzip in der Parteiarbeit, ständig die Situation zu analysieren, um daraus Schlußfolgerungen und Aufgaben für den weiteren Kampf abzuleiten. (Unser Bild: Demonstration vor dem Karl-Liebknecht-Haus 1928.) Genosse Walter Ulbricht schrieb im gleichen Jahr:

P. 1. ■

Die Erfahrungen der Arbeiterkämpfe und die politische Entwicklung in Deutschland zeigen, wie die relative Stabilisierung des Kapitalismus zur Verhärterung der Widersprüche des Kapitalismus führt. Das kommt zum Ausdruck in der Zuspitzung der Klassenkämpfe, in der Verbreiterung und Vertiefung der Arbeiterkämpfe.

Die Partei muß die Hauptrolle spielen. Die Partei muß die Arbeit in den Betrieben und Gewerkschaften machen. Die Partei muß die Arbeit in den Betrieben und Gewerkschaften machen. Die Partei muß die Arbeit in den Betrieben und Gewerkschaften machen.

# Der Parteiarbeiter

**Kampferfahrungen und Parteaufgaben**

**Organisiert die proletarische Klassenfront!**